

Afirman en Cuba que la empresa estatal debe ser más activa en la atracción de capital extranjero



La Habana, 31 mar (RHC) El ministro del Comercio Exterior y de Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, dijo que la empresa estatal socialista debe desempeñar un papel más activo, de acuerdo a las exigencias de la economía cubana en la atracción de capital extranjero.

Durante la Asamblea General de Asociados de la Cámara de Comercio de Cuba, efectuada en el Palacio de Convenciones, de La Habana, subrayó Malmierca la importancia de que esa entidad eleve su papel en la identificación de nuevas fuentes externas de financiamiento y el uso eficiente de los recursos disponibles.

El titular aseguró que las empresas están llamadas a incrementar su eficiencia y usar mejor las riquezas económicas para avanzar en el camino del desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/89087-afirman-en-cuba-que-la-empresa-estatal-debe-ser-mas-activa-en-la-atraccion-de-capital-extranjero>



Radio Habana Cuba